

Extrait du mail du Parlement bruxellois daté du 4 mars 2025, confirmant — pour cause du nécessaire vote des « douzièmes provisoires » consécutif à la non-formation du gouvernement bruxellois — l'annulation inopinée de 1) l'audition du Syndicat des immenses par la Commission Logement prévue le 13 mars à 14h et 2) de la conférence gesticulée « Fin du sans-chez-soirisme : généalogie » prévue sur place et dans la foulée à 16h30, les deux événements qui devaient ancrer politiquement L'immense festival, résolument culturel, grand public... et sociétal !

Bonjour Monsieur d'Ursel, Après m'être informée en interne suite à mon absence, je suis au regret de devoir effectivement vous confirmer ce qui vous aura été dit par téléphone par le président de la Commission Logement, Monsieur Mehdi Talbi.

Les discussions sur la prolongation des douzièmes provisoires aux mois d'avril/mai/jeudi pour le PRB et l'ARCCC se tiendront la semaine prochaine, notamment jeudi PM, et dans toutes les salles de commission qui disposent d'une capacité suffisante pour vous, entre autres la 201. Ceci a été décidé jeudi dernier.

Votre audition a donc été ajournée d'après mes informations. En ce qui concerne votre conférence gesticulée, qui devait donner le coup d'envoi de la semaine du festival des immenses, elle ne peut plus se dérouler jeudi prochain car plus aucune salle n'est disponible et l'information concernant la conférence gesticulée n'a du coup pas été mise à l'agenda du dernier Bureau élargi.

Que dire de plus si ce n'est que je comprends votre déception et votre désarroi face à ce changement de dernière minute, qui vous met dans l'embarras et j'en suis profondément désolée pour vous !